# Universitat Internacional de Catalunya **Dirección de Comunicación**



# Nota de prensa

# GSK y UIC Barcelona crean el Aula de Vacunas

Impulsada por el Instituto Universitario de Pacientes de UIC Barcelona, esta nueva colaboración refuerza el compromiso de la Universidad y la empresa biofarmacéutica con la formación, la generación y la transferencia de conocimiento sobre el papel de las vacunas en la salud de la sociedad

Barcelona, 25 de abril de 2023.- La <u>Universitat Internacional de Catalunya</u> (UIC Barcelona) y la compañía biofarmacéutica <u>GSK</u> han firmado un acuerdo de colaboración para crear la nueva **Aula de Vacunas**, promovida por el <u>Instituto Universitario de Pacientes</u> de UIC Barcelona con la voluntad de impulsar actividades centradas en el análisis, la evaluación y la generación de conocimiento sobre la importancia de la vacunación en la salud colectiva.

UIC Barcelona y GSK han renovado un año más su colaboración fruto del compromiso compartido para promover labores académicas de proyección clínica y social. Con la misma línea de trabajo establecida el curso pasado con el Aula de Asma Grave, las dos entidades han creado el **Aula de Vacunas** desde la que se desarrollarán actividades y jornadas centradas en analizar el cambio de paradigma en el papel preventivo de la vacunación, la importancia de las vacunas en la salud colectiva y su contribución al bienestar y al aumento de la esperanza de vida, así como en la generación de conocimiento dirigida a pacientes y profesionales sanitarios.

Impulsada por el Instituto Universitario de Pacientes de UIC Barcelona, la nueva aula contará con foros en los que participarán asociaciones de pacientes, profesionales de la salud, epidemiólogos, profesionales de la comunicación y gestores, cuyas aportaciones permitirán elaborar un documento con las conclusiones consensuadas. Éstas determinarán el programa de una jornada abierta a todos los grupos de interés sanitarios y sociales que se realizará a lo largo del curso académico.

#### Para más información:

Marta González Martínez Responsable de Comunicación de las facultades del Campus Sant Cugat

T. +34 935 042 000. Ext: 5153 / 657 736 887 mgonzalezmar@uic.es Josep Trueta, s/n 08195 Sant Cugat del Vallès

## Sobre UIC Barcelona

La <u>Universitat Internacional de Catalunya</u> (UIC Barcelona) nació en 1997 con el objetivo de ofrecer una formación universitaria de calidad y promover la investigación como servicio a la sociedad. Ligada al mundo empresarial y con un marcado carácter internacional, imparte 16 grados, 8 dobles grados, una treintena de dobles titulaciones internacionales y una amplia oferta de programas de posgrado en sus dos campus, situados en Barcelona y Sant Cugat del Vallés.

Como parte de su compromiso con la sociedad, UIC Barcelona también cuenta con tres clínicas universitarias ubicadas en el Campus Sant Cugat: la Clínica Universitaria de Odontología, Support – Clínica Universitaria de Psicología y Psiquiatría, y Cuides UIC Barcelona, centrada en la atención a pacientes con enfermedades avanzadas y cuidados paliativos.

## Sobre GSK

<u>GSK</u> es una compañía biofarmacéutica global guiada por la innovación responsable con el propósito de, juntos, unir ciencia, tecnología y talento para adelantarse a la enfermedad. Para más información, visite www.gsk.es

## Sobre el Instituto Universitario de Pacientes de UIC Barcelona

El <u>Instituto Universitario de Pacientes</u> de la Universitat Internacional de Catalunya es una institución universitaria que tiene como objetivo general el análisis de las necesidades, la educación y la formación sanitaria de los pacientes, sus familiares y sus asociaciones en relación a las diferentes dimensiones de la enfermedad. Para ello, el Instituto desarrolla estudios de investigación, imparte cursos formativos, y realiza jornadas de divulgación.